
Manque de logements abordables 
Message: Je voulais transmettre mes préoccupations face au développement de 
notre quartier centre Sud et à la multiplication de condos. Il faut 
absolument s'assurer que des logements locatifs et a bas coûts soient aussi 
mis à disposition. Nous ne voulons pas d'un autre Griffintown, avec une 
population propriétaire et sans enfant. Nous voulons garder la diversité de 
logements dans notre quartier sans une inondation de condos sans âme ! 
 
André Lienhard 
	


